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意見交換会実施報告書 

 

開催日時 
平成３０年１１月２０日（火） 

午後６時３０分 ～ 午後８時００分 

開催場所 美麻公民館 講堂 

出席議員 

降旗 達也（責任者）、堀  堅一（記録者）、 

栗林  学（記録者、受付等）、神社 正幸（報告者）、 

松島 吉子（受付等）、二條 孝夫（司会者） 

参加者数 １３人 

報告内容 

・平成２９年度決算の概要及び事務事業評価について 

・昨年度の意見交換会において出された意見等に対する回答 

・市民アンケート結果について 

・地域課題 

内 容 

（要望提言

等） 

 

大町総合病院について 

○発言…大町病院のイメージアップのために議会は働きなさい。職員の

給与を下げるのはマイナスイメージだ。 

★回答…決算不認定・認定の立場の議員がそれぞれ持論を述べた。 

【完結】 

 

市の助成金について 

○発言…敬老会の助成金が減らされたので増やしてほしい。 

★回答…市長に伝える。 

【行政へ送付】 

 

有害鳥獣対策について 

○発言…サルの被害に困っている。電気柵の助成金の申請をしようとし

たが、すでに予算が終わり申請できなかった。予算を増やしてほしい。 

★回答：市長に伝える。 

【行政へ送付】 

 

北アルプス国際芸術祭について 

○発言…八坂地区は充実感があったようだが、美麻地区は感じられなか

った。手伝いたいが何を手伝えばよいのか、その内容を情報発信して

ほしい。 

★回答…市長に伝える。 

【行政へ送付】 
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水道事業について 

○発言…市全体の水道管の更新は大丈夫なのか。 

★回答…毎年更新している。水工場への水の販売が好調なので、水道料

金を値上げせずに事業ができている。しっかり更新するように伝える。 

【行政へ送付】 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

    


